STADT BEXBACH

Allgemeine Nachrichten für alle Stadtteile

Programm und Wegweiser zugleich

Galileo-Schule Bexbach feierte ihre neue Namensgebung

Die bisherige Gesamtschule Bexbach hat einen neuen Namen. Er nimmt Bezug auf eine bedeutsame Persönlichkeit der Naturwissenschaften. Im Zuge der Namensänderung der früheren Erweiterten Realschulen und Gesamtschulen nutzte die Gesamtschule Bexbach die Gelegenheit, ihren Namen grundsätzlich zu ändern und nennt sich nun "Galileo Schule Bexbach". Im Rahmen einer Feier, zu der Bildungsminister Ulrich Commercon kurzfristig abgesagt hatte, wurde der neue Name offiziell vorgestellt. Die neu geschaffene Gemeinschaftsschule und somit das Nebeneinander zweier Schulformen - Gemeinschaftsschule des Saarpfalz-Kreises und Gesamtschule des Saarpfalz-Kreises - seien Anlass gewesen, nach einem geeigneten Namen zu suchen, erklärte Schulleiterin Gaby Schwartz: "Der Name trägt maßgeblich zur Identi-fikation einer Schule bei". Fast zwei Jahre lang habe die Suche, an der sich Steuergruppe, Schüler, Eltern und Kollegium beteiligten, gedauert, bis der Name "Galileo-Schule Bexbach" feststand. Der Kreistag hatte dem Wunsch der Schule nach einer Namensänderung, die Schule nach außen hin deutlicher zu charakterisieren, zugestimmt. Der neue Name sei ein Alleinstellungsmerkmal im gesamten Saarland, denn keine andere Schule habe diesen Namen, betonte die Schulleiterin. Sie sei stolz darauf, dass der von den Schülern favorisierte Namensvorschlag ausgewählt worden sei. Es sei ihr wichtig, dass sich die Schüler mit ihrer Schule identifizierten. Der neue Schulname sei "uns Programm und Wegweiser, aber keine Verpflichtung für eine festgelegte Richtung", meinte die Schulleiterin. "Galileo ist somit für uns auch Programm, an dem wir uns orientieren wollen", sagte Schwartz. Verwurzelt mit der Geschichte, aber weltoffen, modern und zukunftsorientiert, so sollten die Schüler auf das Leben und



Das neue Logo der "Galileo-Schule Bexbach" - Gemeinschaftsschule/Gesamtschule des Saarpfalz-Kreises, weist auf den neuen Namen der Einrichtung hin. Foto: kg

den späteren Beruf vorbereitet werden. Galileo Galilei habe einst die Welt aus den Angeln gehoben, ging Landrat Clemens Lindemann auf das Wirken des italienischen Mathematikers, Naturwissenschaftlers, Erfinders und Lehrers ein. Wenn es das Unterrichtsziel der Schule sei, dass ihre Schüler ebenfalls die Welt aus den Angeln heben könnten, hätten diese die Chance, neue Perspektiven zu entdecken, so der Landrat. Er appellierte an die Schüler, "Respekt vor anderen Menschen zu haben, sie anzuerkennen und Toleranz zu wahren". Moderator Rudolf Klaus dankte allen für die Feier Verantwortlichen, aber auch Sabine Janzen, die für das neue Logo der Schule verantwortlich zeichnete. Der große Buchstabe "G" mit den Planeten im Orbit stehe sowohl für Galileo als auch für Gesamtschule, Gemeinschaft und Gemeinsamkeit, so Klaus. Für die musikalische Umrah-mung der von Rudolf Klaus moderierten Feier sorgten die Trommel-AG unter der Leitung von Karina Bauer, der Schulchor und Lehrerchor (Leitung: Ulrike Thilmany und Nina Culmann), Rebecca Schmitt (Gesang), Jürgen Hock (Gitarre) und Ulrike Thilmany (Klavier). Schüler der Klasse 6d stellten das Leben und Schaffen von Galileo Galilei vor.



Die Namensgebung der bisherigen Gesamtschule Bexbach zur "Galileo-Schule Bexbach" wurde groß gefeiert.